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Baptêmes :

Le 3 juin :  Victoire DUCORNET à Villiers St Benoit 

Le 8 juillet :  Sandro et Fanny CANO à Moulins/Ouanne

Le 29 juillet :Edmée VIAULT à Toucy

Le 5 aout :      Miya MERAT   à DIGES

Le 13 aout : Adélaïde SERRAT à Toucy

Le 19 aout Capucine PIERRON

Mariages :

Samedi 23 juin : Pierre SAULNIER ARRIGHI et Pia THERIZOL 
à Moulins/Ouanne 

Samedi 1er juillet : Louison GUILLAUMONT et Chloé FREYTET à Parly

Samedi 12 août : JeanBaptiste PETIT et Mougondji SCHEROL à Toucy 

 
TOUCY:  
Gisèle BAUGEAR Jacques BERGEROT      Simone RIEUSSET
 Edith ROPARS      Suzanne BREULOT Jean MARTIN

POURRAIN:
André BOIVIN    Michèle CHANTEMILLE 
Aurélie MAUGEON Cyrille GUI NARD

DIGES:
Georgine DURAND Jean CLABAULT

Robert BOUILLE

FONTENOY: Michel DELAUNAY   Jacques POLGE  

MOULIN / OUANNE: Geneviève BOYER 

Nos peines

Nos joies



Suite à mon cheminement jusqu’à ce jour de confirmation 
du lundi de Pentecôte 2023,

Nous avons vécu avec notre de groupe de préparation,  des moments d’échange et de partage: 
C’est une belle aventure personnelle et communautaire .

Je remercie tous ceux qui nous ont accompagné pour ce sacrement;
Le jour de la confirmation a été une journée riche en émotions,

pour la centaine de confirmands réunis, l’assemblée présente  et la cérémonie .
L’esprit saint à soufflé sur nous , il ne reste plus qu’à le laisser s’imprégner en nous  !

J’encourage tout ceux qui hésitent  à franchir le pas,
et à ce lancer dans la démarche du sacrement de confirmation .

J’en garderai un très bon souvenir .

 Thierry GENESTY

La confirmation en tant qu'adulte 
m’a permis d’observer et de ressentir, 

la puissance de l'esprit de dieu qui agit dans nos vie, 
de manière vraiment adaptée à chacun de nous. 

Nous sommes tous tellement différents,
avec tant de ressentis, de manières de parler et d’agir avec Dieu. 

Mais d’avoir cheminé et d’être tous réunis ce jour, 
pour de nouveau recevoir en abondance l’Esprit deDieu 

a été une expérience vraiment vivifiante pour ma Foi.

Et même si parfois nos coeur sont fermés à la présence de Dieu,
je sais qu’il n’abandonnera jamais aucun d’entre nous.

L’église du Christ est toujours debout et en marche vers lui,
la confirmation m’apporté la preuve que mon choix en Lui est le bon.

Merci à Dieu et à vous tous 
de nous avoir accompagnés dans ce pas de foi.

Dieu vous bénisse.

J.P. DOURU




